



**Jean-Yves
Livebardon**
1958 in Gap Frankreich
Lebt in Winterthur

Meine künstlerische Arbeit begann ich als Zeichner, später kamen dazu: Restaurationsarbeiten, Fresken-Rekonstruktionsarbeit, Kinderbuchillustrationen von Auftragsarbeiten. 20 Jahre Aktzeichnen im Atelier von Peter Grenacher, Zürich, prägten mein Schaffen. Das Hauptaugenmerk meiner Werke liegt im Malen und Zeichnen von Körpern.

In Winterthur gründete ich 2022 mit anderen Künstlern zusammen den Verein „MIMA FIGURA“. Wöchentlich finden in diesem Rahmen Zeichen- und Malkurse in der Kunstschule Winterthur statt.

Ausstellungsprojekte:

2019 Kinderbuchillustration

2020 Salon 7zehn

2022 „Unjurierte“, Winterthur

2023 Alte Kaserne